

Jörn Möltgen
Bürgermeister
Gemeinde Havixbeck
T 02507/33128
M 0151 74227842
E moeltgen@gemeinde.havixbeck.de

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: André Kückmann [mailto:andre.kueckmann@sandsteinhof.de]
Gesendet: Mittwoch, 2. Dezember 2020 17:58
An: Möltgen, Jörn <moeltgen@Gemeinde.Havixbeck.de>
Betreff: Kommentar zu Top Ö8

> Sehr geehrter Herr Bürgermeister Möltgen,

>

> da ich aus gesundheitlichen Gründen heute Abend nicht als Gast im Haupt- und Finanzausschuss zugegen sein kann, möchte ich Ihnen hier einen kurzen Kommentar mit in die Versammlung geben. Dies für den Fall, dass es Zweifel am Umsetzungswillen unseres Vereins geben sollte.

> Wir haben seit zwei Jahren mit viel Engagement für die Bewohner des Außenbereichs Strukturen und Einrichtungen geschaffen, wie es durch die Anstoß Ihres Vorgängers im Amt und des Rates der Gemeinde Havixbeck als Voraussetzung für eine Beteiligung an einem geförderten Projekt gefordert war.

> Wir haben für den Kreis Coesfeld ein einmaliges Projekt angeschoben, das in kürzester Zeit eine große Solidargemeinschaft erzeugt hat, die sogar in kürzester Zeit das notwendige Ziel, das Aufbringen von mehr als 327.000 € erreicht hat. Eine Gemeinschaft aus vielfältigen Bevölkerungsgruppen: Landwirte, Architekten, Künstler und Gastronomen - Angestellte und Unternehmer - Familien und Alleinstehende - Nachbarn, Eigenbrödler und Mehrgenerationenhäuser. Sogar die Schule am Stift Tilbeck ist mit dabei.

> Man spürt die Gemeinschaft in den Versammlungen, das gemeinsame Ziel. Wie wichtig die Sache für alle ist, sieht man schon daran, dass nahezu alle Eigentümer mit im Boot sind. Dadurch haben wir es in 5 Monaten erreicht, über 200 Mitglieder zu gewinnen, die inzwischen mehr als 350.000 € auf ein Treuhandkonto eingezahlt haben.

> Wir sind immer den notwendigen Schritt voran gegangen, der für die Kooperation mit der Gemeinde wichtig war.

> Nun stehen wir an einem Punkt, an dem wir nicht liefern können, weil wir in die Verhandlungen bzw. die Ausschreibungen nicht involviert sind. Auch können wir keine konkreten Berechnungen oder Modelle erstellen, weil uns die dafür notwendigen Informationen fehlen, die sich erst nach der Auftragsvergabe ergeben werden.

> An dieser Stelle ist nun die Gemeinde gefragt, den ersten Schritt zu machen, in dem berechtigten Vertrauen, dass unser Verein all diejenigen, die nicht förderfähig sind, zu gleichen Bedingungen ans Netz bringen werden, gerne mit der angebotenen Unterstützung der Gemeindeverwaltung.

>

> Vielen Dank

>

> Mit freundlichen Grüßen

>

> André Kückmann

> Vorsitzender des Vereins zur Förderung des Außenbereichs von Havixbeck